

La Nouvelle République n°24531
3 mai 2025

mazières-en-gâtine et saint-pardoux-soutiers

Notre nouveau correspondant

Michel Paradinas vient de rejoindre le réseau des correspondants de *La Nouvelle République* dans les Deux-Sèvres. En lien avec la rédaction de Parthenay, il assure le suivi de l'actualité des communes de Mazières-en-Gâtine et Saint-Pardoux-Soutiers, où il vit. Installé dans les Deux-Sèvres depuis 2012, Michel Paradinas est photographe. « J'ai attrapé le virus dès l'âge de 8 ans, sans doute attiré par la beauté de

l'objet, en l'occurrence le Foca Sport de son père. Je me suis acheté mon premier appareil avec mon premier salaire à 17 ans, sourit Michel, qui a tenu son laboratoire de tirages photo à Toulouse pendant dix-sept ans. Je travaillais pour d'autres photographes et j'enseignais également la photographie. J'ai ensuite travaillé dans l'édition et réalisé de nombreuses maquettes de beaux livres. » Adepté du noir et blanc, tou-

jours amateur de tirages argentiques, Michel Paradinas a cosigné plusieurs livres sur les Deux-Sèvres, notamment dans la série Remarquables chez Geste éditions.

Il met désormais ses talents au service des lecteurs de *la NR*, pour faire vivre dans nos colonnes l'actualité de Mazières-en-Gâtine et Saint-Pardoux-Soutiers.

Vous pouvez le solliciter dès à présent pour faire paraître des annonces (activités associatives notamment) dans nos colonnes ou solliciter des reportages au 06.85.21.26.83 ou par mail à michelparadinas@orange.fr.



Michel Paradinas, notre nouveau correspondant. (Photo NR)

Nous recherchons des correspondants

Notre journal est par ailleurs à la recherche de nouveaux correspondants dans les communes de Secondigny, Allonne, Le Retail et Vernoux-en-Gâtine (en renfort de notre actuelle correspondante), ainsi que dans les secteurs de Thénezay et Verruyes (renseignements au 07.64.57.65.99).

Sébastien Kerouanton